



No. 246

EL PALMICULTOR

BOLETIN INFORMATIVO DE LA
FEDERACION NACIONAL DE CULTIVADORES DE PALMA DE ACEITE - FEDEPALMA
Y DEL CENTRO DE INVESTIGACION EN PALMA DE ACEITE - CENIPALMA

Palmicultores de Ecuador pretenden organizar comercializadora de aceite de palma

Luego de 20 años de trabajo y esfuerzos continuos para hacer del aceite de palma un mercado futurista dentro de la economía ecuatoriana, la Asociación de Cultivadores de Palma Africana -Ancupa-, se propone impulsar la creación de una comercializadora de aceite de palma.

Para tal efecto, en la última semana del mes de julio, el ingeniero César Loaiza, gerente de Ancupa, y el doctor Jorge Román, vinculado a Palmeras de Ecuador y Palmeras de los Andes, estuvieron en Colombia con el propósito de visitar a Fedepalma

y conocer las experiencias que los palmicultores colombianos han tenido con la Comercializadora de Aceite de Palma S.A., creada en 1991.

La comercialización en Ecuador encuentra las mismas diferencias que los palmicultores colombianos empezaron a experimentar desde 1989, como es el caso de los excedentes aparentes y transitorios ocasionados por el ciclo de producción del cultivo que, al no existir un adecuado mercado y comercialización, los

(Continúa en la página 3)

Contenido

	Pág.
Calgene diseña un nuevo aceite	2
Comentarios del director de Fedepalma	3
Eventos	3
Exitosa negociación del TLC	4
Única solución: Exportar	5
Notas técnicas	6
Personal	7
Ira reunión de industriales del palmiste	8
Comisión agrícola de Colombia en México	9
Las huellas del aceite	10
Receta	10
Precios	11
Publicaciones	12
Importaciones	12

Fedepalma

César de Hart Vengoechea, Presidente Junta Directiva; Jens Mesa Dishington, Director Ejecutivo; Patricia Bozzi de González, Directora de Comunicaciones.

Cenipalma

José Antonio Estévez Cancino, Presidente Junta Directiva; Pedro León Gómez C., Director Ejecutivo.

Podrá México otorgar subsidio directo a la agricultura dentro del Tratado de Libre Comercio.

El programa de reconversión productiva antes de la firma del tratado. Extraordinario momento para los negocios del campo: *Hank González.*

Declaraciones del secretario de Agricultura Mexicano.

Vea página 4.

Fedepalma felicita al ICA en sus 30 años

Fedepalma por medio de su boletín "El Palmicultor" quiere felicitar al Instituto Colombiano Agropecuario (ICA) por la conmemoración de sus 30 años, tiempo en el que este organismo se ha preocupado por acelerar el desarrollo agropecuario nacional en pro del bienestar y la economía colombiana.

Por tal motivo el gobierno nacional le ha

conferido la orden de Boyacá en el grado de Cruz de Plata en reconocimiento a su labor, acto previsto para el día 19 de agosto del presente año.

Fedepalma desea que el Instituto continúe como líder en las áreas tecnológicas y agrarias para el progreso de la economía nacional.